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ЧИТАЙТЕ В НОМЕРЕ
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
подготовила законопроект 
о социальных гарантиях для 
лиц, уволенных из органов 
внутренних дел стр. 2

Главе города Оренбурга 
внесено представление        
об устранении нарушений 
прав жителей «аварийных» 
домов стр. 4

Владимир Фролов:   
Мы совершили поездку   
в Донбасс  стр. 5

Расим Асяев избран 
председателем Совета 
местного отделения партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ          
в городе Оренбурге стр. 6

Уважаемые 
оренбуржцы!

Региональное отделение Политиче-
ской партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ в Оренбургской области плани-
рует проведение 29 апреля публич-
ного мероприятия под лозунгом: 
«МЕДВЕДЕВА — В ОТСТАВкУ! ЕДИ-
НУю РОССИю — к ОТВЕТУ!» В этот 
день с 12.00 до 14.00 планируется 
проведение митинга на площадке 
у дома №31 на улице Советской в г. 
Оренбурге (у «Атриума»). 

ЦЕЛь МЕРОПРИЯтИЯ: 
1) Потребовать отставки Председателя 

Правительства Российской Федерации Д.А. 
Медведева в связи с ухудшением социаль-
но-экономического положения страны, про-
должающейся деградации экономики и со-
циальной сферы, падения реального жиз-
ненного уровня граждан России за послед-
ние 5 лет реформ, обвинением его в корруп-
ции со стороны ФБК.

2) Выразить недоверие чиновникам от 
партии «Единая Россия»  в связи с развалом 
социальной сферы: здравоохранения, об-
разования, социального обслуживания на-
селения и культуры за последние 5 лет ре-
форм, продолжающимся ежегодным «бег-
ством» жителей области (6500-7200 чело-
век) в другие регионы России, отсутствием 
рабочих мест в сельской местности, повсе-
местным закрытием сельских школ и лечеб-
ных учреждений.

Уважаемые оренбуржцы!
Примите сердечные поздравления с Первомаем 

— Международным Днем солидарности трудящих-
ся, праздником Весны и труда!!

Для каждого из нас этот праздник — символ весны, 
возрождения и надежды, стремления людей к миру, со-
трудничеству, благополучию и процветанию!

«Мир! Труд! Май!» — этот лозунг Первомая актуален 
и сегодня. Труд делает нашу жизнь общезначимой и по-
лезной стране, людям. Для каждого работа — эта важ-
ная часть жизни. Поэтому так важно реализоваться в 
труде, в профессии.

Оренбуржцы всегда славились своим трудолюбием. 
В нашем крае живут замечательные люди, чьи трудо-
вые успехи и достижения в различных сферах принес-
ли славу нашей области. И сегодня каждый из вас вно-
сит пусть небольшой, но свой трудовой вклад в разви-
тие региона.

Глубокое уважение к человеку труда — это важней-
шая ценность нашего общества. Она досталась нам в 
наследство от отцов и дедов, и мы должны передать 
ее своим потомкам.

Дорогие земляки, от всей души желаем вам прекрас-
ных праздничных дней, солнечного весеннего настро-
ения, мира, добра, уверенности в своих силах и успе-
хов в делах!

Поздравляем с праздником 
Весны и труда!

Уважаемые участники Великой Отечественной 
войны, труженики тыла и дети войны, ветераны Во-
оруженных Сил СССР и Российской Федерации, во-
еннослужащие и военные пенсионеры!

Поздравляем вас с праздником — днем Великой По-
беды советского народа в Великой Отечественной во-
йне! Ровно 72 года назад наша армия и весь советский 
народ одержали Великую Победу над фашисткой Гер-
манией. Народы Европы были освобождены от «корич-
невой чумы» XX века. За эту Победу наш народ заплатил 
десятками миллионов жизней наших сограждан — сол-
дат, матросов, офицеров и гражданских лиц.

Наши отцы и деды отстояли мир на десятилетия. Од-
нако сегодня вновь поднимаются те, кто является по-
томками эсесовцев, фашистов и предателей Родины. И 
вновь идет открытая борьба за нашу Родину, за её неза-

висимость и будущее наших детей и внуков. Эта борь-
ба идет сегодня и на Юго-Востоке Украины. Празднуя 
День Великой Победы, мы чествуем тех, кто отдал свою 
жизнь в борьбе с фашизмом, кто в свои детские годы 
стоял у станков и выходил в поле, чтобы обеспечить 
армию всем необходимым. Ваш подвиг не забудется в 
веках, пока есть те, кто хранит в своем сердце память о 
защитниках своего Отечества.

Желаем всем ветеранам Великой Отечественной во-
йны здоровья, долгих лет жизни, спокойной старости, 
заботы родных и близких и мирного неба над головой. 

Совет регионального отделения 
Политической партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 

в Оренбургской области,
фракция «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ»

в Законодательном Собрании области

C праздником Великой Победы!
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СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ подготовила законопроект 
о социальных гарантиях для лиц, уволенных 
из органов внутренних дел

Сразу пять жительниц Оренбургской 
области смогли вернуть навязанную 
посуду фирмы «Эко лайф стар» и полу-
чить обратно потраченные деньги. Ре-
шить вопрос удалось с помощью специ-
алистов Центра защиты прав граждан 
«Справедливая Россия».

15 февраля текущего года в городе Бу-
зулуке прошла дегустация старо-
русских блюд. На это мероприятие 

гостей пригласили по телефону. Как мини-
мум четверо посетителей вернулись домой с 
кредитными договорами на крупные суммы 
— до 139 тысяч рублей. Одна из «вынужден-
ных покупательниц» рассталась с наличкой 
(47 000 рублей) на месте. На оставшуюся сум-
му был оформлен кредит. Еще одна «жертва» 
«Эко лайф стар» посетила похожее меропри-
ятие в поселке Новосергиевка. Договоры бы-
ли оформлены под сумасшедшие проценты. 
По 40 тысяч рублей от общей суммы долгов 
составили только проценты банкам. За помо-

щью в расторжении договоров купли-прода-
жи с «Эко лайф стар» и кредитных договоров 
с банками горожанки обратились в Центр за-
щиты прав граждан «Справедливая Россия» в 
Оренбурге. В заявлениях специалисты сделали 
упор на то, что во время продажи сотрудники 
уверяли, что процент по кредитам будет мини-
мальным, ознакомиться с договорами не дали. 
О том, что товары будут не подарены, а прода-
ны, посетительницы «шоу» тоже изначально не 
знали. Все произошло для женщин спонтанно. 
По словам гостей, сделать необдуманные по-
купки их практически вынудили. Кроме того, 
при продаже не были предоставлены харак-
теристики товара, что помешало сделать осоз-
нанный выбор. А это нарушает п.1 ст. 10 Зако-
на «О защите прав потребителей».

— В соответствии с п.1 ст. 421 ГК РФ граж-
дане и юридические лица свободны в заклю-
чении договора. Понуждение к заключению 
договора не допускается, за исключением 
случаев, когда обязанность заключить дого-
вор предусмотрена ГК РФ, законом или до-
бровольно принятым обязательством, — со-
общили в мироновском Центре. 

После получения претензий сотрудники 
«Эко лайф стар» сами приехали к покупате-
лям и забрали посуду. Договоры купли-про-
дажи были расторгнуты, составлены справки 

для предъявления в банк на расторжение кре-
дитных договоров. Позже фирма перечисли-
ла деньги за товары в банки. В общей сложно-
сти с учетом процентов горожанок освободи-
ли от долгов на 700 тысяч рублей.

Сеть Центров защиты прав граждан «Спра-
ведливая Россия» была создана лидером пар-
тии Сергеем Мироновым в феврале 2015 го-
да. На сегодняшний день Центры работают в 
78 регионах страны. За два года работы сети 
специалисты помогли россиянам вернуть по-
рядка 40 млрд. рублей. Чаще всего горожане 
обращаются с жалобами на незаконные дей-
ствия управляющих компаний, невыплату 
зарплат и пособий, нарушение правил бла-
гоустройства в населенных пунктах, мошен-
ничество, деятельность недобросовестных 
предпринимателей.

В Оренбургской области Центр защиты 
прав граждан находится по адресу: г. Орен-
бург, ул. Советская, 59. тел: 8(3532) 777-555

Наталья Филатова
Источник: www.spravedlivo.center

Депутат фракции «СР» в Госду-
ме, председатель Комитета ГД 
по жилищной политике и жи-
лищно-коммунальному хозяй-
ству Галина Хованская внесла в 
ГД проект федерального зако-
на № 131148-7 «О внесении из-
менений в статью 189 Жилищ-
ного кодекса Российской Фе-
дерации». 

Как отмечается в пояснительной 
записке, законопроект разра-
ботан в целях совершенствова-

ния правового регулирования орга-
низации проведения и финансиро-
вания капитального ремонта много-
квартирных домов. В настоящее вре-
мя орган местного самоуправления, 
не ставя в известность собственни-
ков помещений в многоквартирном 
доме, принимает решение об изме-
нении способа формирования фон-
да капитального ремонта, о переда-
че средств, находящихся на специ-
альном счете, региональному опе-

ратору. Такой подход, по мнению ав-
тора инициативы, вызывает большие 
сомнения. По мнению Галины Хован-
ской, целесообразно вырабатывать 
механизмы понуждения собствен-
ников помещений проводить необ-
ходимые виды работ по капитально-
му ремонту без изменения выбран-
ного собственниками помещений 
способа формирования фонда ка-
питального ремонта на специальном 

счете. Исходя из этого, предлагается 
передать вопрос об использовании 
средств фонда капитального ремон-
та для проведения работ по капи-
тальному ремонту, необходимость 
которых установлена, на рассмо-
трение суда. Иск о понуждении соб-
ственников помещений провести ка-
питальный ремонт за счет средств 
фонда капитального ремонта дол-
жен подавать орган, уполномочен-
ный осуществлять контроль за сво-
евременностью проведения капи-
тального ремонта многоквартир-
ных домов — орган государствен-
ного жилищного надзора. При этом 
должна быть соблюдена досудебная 
процедура урегулирования вопроса 
о принятии решения о проведении 
капитального ремонта общего иму-
щества в многоквартирных домах, 
при которой владелец специально-
го счета информирует собственни-
ков о необходимости принятия со-
ответствующего решения.

Источник: www.spravedlivo.ru

Председатель Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, руководитель фрак-
ции «СР» в Госдуме Сергей Миронов, Заместитель Председателя ГД 
Ольга Епифанова и депутаты фракции «СР» в ГД Александр Бурков, 
Михаил Емельянов, Валерий Гартунг, Игорь Ананских, Елена Драпе-
ко, Александр Ремезков, Алексей Чепа, Олег Нилов, Олег Никола-
ев, Вадим Белоусов, Валерий Газзаев, Анатолий Грешневиков, Сер-
гей Крючек, Гаджимурад Омаров, Николай Рыжак, Федот тумусов, 
Александр терентьев, Олег Шеин внесли в ГД проект федерального 
закона № 131631-7 «О внесении изменения в Федеральный закон 
«О социальных гарантиях сотрудникам органов внутренних дел 
Российской Федерации и внесении изменений в отдельные зако-
нодательные акты Российской Федерации». 

Центр защиты прав граждан избавил горожанок от навязанных покупок 
на 700 тысяч рублей

Как говорится в пояснительной 
записке, законопроект осно-
ван на многочисленных обра-

щениях граждан страны, которых 
возмутил правовой пробел в дей-
ствующей редакции закона «О со-
циальных гарантиях сотрудникам 
органов внутренних дел РФ и вне-
сении изменений в отдельные за-
конодательные акты РФ», нарушаю-
щий их права и права их семей. Де-
ло в том, что действующая редакция 
закона несправедливо не включила 
сотрудников, уволенных со службы 
из органов внутренних дел с пра-
вом на пенсию, состоящих на уче-
те в качестве имеющих право на по-
лучение единовременной социаль-
ной выплаты и имеющих в своей се-
мье ребенка-инвалида, проживаю-
щего совместно с ними, в перечень 
лиц, имеющих преимущественное 
право на предоставление им еди-
новременной социальной выплаты 
перед сотрудниками и гражданами 
РФ, уволенными со службы в органах 
внутренних дел с правом на пенсию, 
принятыми на учет в том же году. Та-
ким образом, законопроект призван 
восстановить социальную справед-
ливость, обеспечив приоритетный 
порядок получения социальной га-
рантии для граждан, уволенных из 
органов внутренних дел, имеющих 
хотя бы одного ребенка-инвалида, 
совместно проживающего с ними.

Источник: сайт партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 

Галина Хованская внесла в ГД законопроект 
о правовом регулировании проведения 
и финансирования капремонта Как отмечают авторы, зако-

нопроект разработан в це-
лях реализации Послания 

Президента Федеральному Со-
бранию от 1 декабря 2016 го-
да в части осуществления ор-
ганами государственного жи-
лищного надзора профилакти-
ки нарушений в сфере жилищ-
но-коммунального хозяйства. 
В соответствии с частью 1 ста-
тьи 20 Жилищного кодекса РФ 
основой деятельности органов 
государственного жилищного 
надзора является не только вы-
явление и пресечение наруше-
ний обязательных требований 
жилищного законодательства, 
но и предупреждение этих на-
рушений. 

Однако возрастающее коли-
чество нарушений в сфере жи-
лищно-коммунального хозяй-
ства свидетельствует о неэф-
фективности работы органов 
государственного жилищного 
надзора по их предупреждению, 
что связано, в том числе, с отсут-
ствием нормативного регулиро-
вания данного вопроса. Как го-

ворится в пояснительной запи-
ске к документу, основой кон-
цептуальных положений зако-
нопроекта является указанный 
Федеральный закон, в соответ-
ствии с которым органы госу-
дарственного жилищного над-
зора должны осуществлять пол-
номочия по профилактике обя-
зательных требований жилищ-
ного законодательства. 

Также предлагается наделить 
субъекты общественного жи-
лищного контроля правом осу-
ществлять профилактику нару-
шений обязательных требова-
ний во взаимодействии с орга-
нами государственного жилищ-
ного надзора. Формы и порядок 
такого взаимодействия долж-
ны определяться Федераль-
ным законом от 23 июня 2016 
года № 182-ФЗ «Об основах си-
стемы профилактики правона-
рушений в Российской Федера-
ции» и нормативным правовым 
актом субъекта Российской Фе-
дерации.

Источник: www.spravedlivo.ru

Депутаты фракции 
«СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» 
разработали законопроект 
о профилактике нарушений 
в сфере ЖКХ

Председатель Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, руководитель 
фракции «СР» в Госдуме Сергей Миронов и депутат фракции, 
председатель Комитета ГД по жилищной политике и ЖКХ Гали-
на Хованская внесли в Госдуму проект федерального закона № 
130255-7 «О внесении изменений в статью 20 Жилищного кодек-
са Российской Федерации». 
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Оренбуржье за промахи оставили без федеральных денег

ДЕПУТАТСКАЯ ТРИБУНА
3 апреля по инициативе руко-
водителя фракции «СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ» в Законода-
тельном Собрании Оренбург-
ской области, подполковни-
ка в отставке В.И. Фролова 
в оренбургском гарнизон-
ном Доме офицеров состоя-
лось офицерское собрание 
по вопросу нарушения пен-
сионных прав военных пен-
сионеров и пенсионеров пра-
воохранительных органов. В 
мероприятии приняло уча-
стие более 70 офицеров Ми-
нистерства обороны и Ми-
нистерства внутренних дел 
СССР и Российской Федера-
ции. В ходе обсуждения дан-
ного вопроса было приня-
то решением о направлении 
коллективного обращения к 
Президенту РФ В.В. Путину, 
председателю Госдумы В.В. 
Володину и отдельно к каж-
дому депутату Государствен-
ной Думы РФ седьмого созы-
ва, избранному 18 сентября 
2016 года населением Орен-
бургской области.

По итогам мероприятия участ-
никами собрания было сфор-
мулировано и подписано Об-

ращение ветеранов к Министер-
ству обороны и внутренних дел 
Российской Федерации, в адрес 
Президента Российской Федера-
ции, Верховного Главнокоманду-
ющего Вооружёнными Силами Рос-
сии В.В. Путина и Председателя Го-
сударственной Думы Федерально-
го Собрания Российской Федера-
ции седьмого созыва В.В. Володина 
по вопросу рассмотрения законо-
проекта № 631118-6 «О признании 
утратившей силу части второй ста-
тьи 43 Закона Российской Федера-
ции от 12 февраля 1993 № 4468-1 «О 
пенсионном обеспечении лиц, про-
ходивших военную службу, службу 
в органах внутренних дел, Государ-
ственной противопожарной служ-
бе, органах по контролю за оборо-
том наркотических средств и пси-
хотропных веществ, учреждениях 
и органах уголовно-исполнитель-
ной системы, и их семей».

Уважаемый 
Владимир Владимирович!

Уважаемый 
Вячеслав Викторович!

Мы, ветераны и пенсионеры Ми-
нистерства обороны СССР и Россий-
ской Федерации, ветераны и пенси-
онеры Министерства внутренних 
дел СССР и Российской Федерации, 
выражаем свой публичный протест 
на действия большинства депута-
тов Государственной Думы Россий-
ской Федерации седьмого созыва, 
которые уклонились от участия в 
голосовании и тем самым отклони-
ли законопроект, предусматриваю-
щий отмену «печально» известного 
военным пенсионерам, пенсионе-
рам правоохранительных органов 
понижающего коэффициента 0,54, 
установленного Федеральным за-
коном от 07.11.2011 № 306-ФЗ «О 
денежном довольствии военнос-
лужащих и предоставлении им от-
дельных выплат» и Указом Прези-
дента Российской Федерации от 
07.05.2012 № 604 «О дальнейшем 
совершенствовании военной служ-
бы в Российской Федерации», кото-
рые определили порядок пенсион-
ного обеспечения пенсионеров во-
енной службы и правоохранитель-
ных органов. Этими правовыми ак-
тами был установлен понижающий 
коэффициент 0,54 при начислении 

военных пенсий и пенсий сотруд-
ников правоохранительных орга-
нов в сравнении с остальными фе-
деральными и региональными госу-
дарственными служащими.

В течение последних пяти лет 
практическая реализация указан-
ных правовых актов ведет к ежегод-
ному снижению уровня жизни вете-
ранов военной службы и правоох-
ранительных органов.

22 февраля 2017 года в Государ-
ственной Думе Российской Федера-
ции прошло голосование по зако-
нопроекту, предусматривающему 
отмену так называемого «понижаю-
щего коэффициента» военным пен-
сионерам и приравненным к ним 
лицам. (Законопроект № 631118-6 
«О признании утратившей силу ча-
сти второй статьи 43 Закона Россий-
ской Федерации от 12 февраля 1993 
№ 4468-1 «О пенсионном обеспе-
чении лиц, проходивших военную 
службу, службу в органах внутрен-
них дел, Государственной противо-
пожарной службе, органах по кон-
тролю за оборотом наркотических 
средств и психотропных веществ, 
учреждениях и органах уголовно-ис-
полнительной системы, и их семей».)

По результатам голосования зако-
нопроект был отклонен (не набрал 
большинства голосов). «За» его при-
нятие проголосовало всего — 19 де-
путатов, из них 17 депутатов фракции 
«СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ», 2 депута-
та от фракции КПРФ. Все остальные 
депутаты, в это 431 депутат — отказа-
лись участвовать в голосовании: не 
было подано ни одного голоса «Про-
тив» или «Воздержались».

Данный законопроект, предус-
матривающий отмену дискримина-
ционного коэффициента при расче-
те пенсий военным пенсионерам и 
приравненным к ним лиц, был вне-
сен депутатом Государственной Ду-
мы Российской Федерации шестого 
созыва от фракции КПРФ Вячесла-
вом Тетёкиным.

На стадии обсуждения законо-
проекта фактически против отме-
ны коэффициента выступили Пра-
вительство Российской Федерации 
и Комитет Государственной Думы 
Российской Федерации по оборо-
не, которым сегодня руководит де-
путат Государственной Российской 
Федерации от Оренбургской обла-
сти, генерал-полковник В.А. Шама-
нов (фракция «Единая Россия»).

Так, в Заключении Правитель-

ства Российской Федерации, под-
писанном зам. председателя Пра-
вительства — руководителем аппа-
рата Правительства, С. Приходько, 
говорится о том, что при снижении 
пенсии со 100 до 54 процентов, за-
конодатель исходил из того, что ис-
числение пенсий с 1 января 2012 го-
да осуществляется исходя из ново-
го (более высокого) денежного до-
вольствия, обеспечив тем самым 
увеличение военных пенсий на 50 
— 70 процентов. При этом «начи-
ная с 1 января 2013 г. установлен 
механизм поэтапного ежегодно-
го повышения величины денежно-
го довольствия, учитываемого при 
исчислении пенсий», и кроме того 
«Правительство Российской Феде-
рации обеспечивает ежегодное уве-
личение данных пенсий на 2 про-
цента сверх уровня инфляции». В 
документе также говорится, что на 
реализацию законопроекта потре-
буется порядка 500 млрд руб. в год.

В Заключении Комитета Госу-
дарственной Думы Российской Фе-
дерации по обороне от 9 февраля 
2017 года, за подписью первого зам. 
председателя Комитета А.Л. Красова 
(фракция «Единая Россия»), приво-
дятся те же мотивы об увеличении 
пенсии за счет роста денежного до-
вольствия. Также депутат Государ-
ственной Думы Российской Федера-
ции А.Л. Красов отмечает, что на се-
годня соотношение между военной 
пенсией и средней «гражданской», 
еще более увеличилось в пользу во-
енной пенсии (1,8 раза). По его мне-
нию, предлагаемое автором зако-
нопроекта увеличение «военных» 
пенсий приведет к еще большему 
разрыву между «военной» и «граж-
данской» пенсиями и не только не 
снимет социальную напряженность, 
но и приведет к ее большему росту.

Однако у нас возникает обо-
снованный вопрос: может дело не 
в «большой» военной пенсии, а в 
«нищенской» гражданской? Воен-
ные пенсионеры понимают обни-
щавших стариков-пенсионеров, и 
им за них обидно, стыдно за нынеш-
нее российское государство. Но это 
не военные пенсионеры сделали та-
кой гражданскую пенсию.

Следует также напомнить, что 
введение с 2012 года понижающего 
коэффициента, учитываемого при 
исчислении военной пенсии, и даль-
нейшая «заморозка» индексаций де-
нежного содержания военнослужа-

щих и военных пенсий, не распро-
странялась на следующие катего-
рии пенсионеров и членов их семей 
(п.6 ст.12 ФЗ от 08.11.2011 № 309-ФЗ):

1. судей Военной коллегии Вер-
ховного Суда Российской Федера-
ции и военных судов;

2. прокурорских работников (в 
том числе военнослужащих орга-
нов военной прокуратуры);

3. сотрудников Следственного 
комитета Российской Федерации (в 
том числе военных следственных ор-
ганов Следственного комитета РФ);

4. федеральных государственных 
гражданских служащих.

Поэтому, депутат В.Н. Тетёкин и 
сотни тысяч военных пенсионеров 
и приравненных к ним лиц считали 
и считают, что применение только 
к ним указанных ограничений дей-
ствительно ведёт к росту социаль-
ной напряженности в среде военных 
пенсионеров и противоречит Кон-
ституции Российской Федерации и 
российскому законодательству.

Такая избирательность госду-
мовских законодателей, в отноше-
нии военных пенсионеров и при-
равненных к ним лиц, по ограниче-
нию их прав, нарушает принцип ра-
венства, установленный ст.19 Кон-
ституции Российской Федерации и 
Постановлением Конституционно-
го Суда Российской Федерации от 
16.06.2007 № 12-П, где сказано — 
«В сфере пенсионного обеспечения 
соблюдение принципа равенства 
означает, помимо прочего, запрет 
вводить не имеющие объективно-
го и разумного оправдания разли-
чия в пенсионных правах лиц, при-
надлежащих к одной и той же кате-
гории (запрет различного обраще-
ния с лицами, находящимися в оди-
наковых или сходных ситуациях)».

Это подтверждается ст.2 и 6 Фе-
дерального закона от 27.05.2003 № 
58-ФЗ (в ред. от 23.07.2016) «О си-
стеме государственной службы Рос-
сийской Федерации», где сказано 
— «военная служба включена в си-
стему федеральной государствен-
ной службы и является видом госу-
дарственной службы. Система фе-
деральной государственной служ-
бы включает в себя: государствен-
ную гражданскую службу, военную 
службу и государственную службу 
иных видов».

Необходимо напомнить, что в 
2017 году военные пенсии опять бу-
дут проиндексированы лишь на 4%, 

что следует из принятого Государ-
ственной Думой Российской Федера-
ции федерального бюджета на 2017 
год и на плановый период 2018 и 
2019 годов. С учетом уровня инфля-
ции в 2017 году в размере 4% для вы-
полнения требования Указа Прези-
дента Российской Федерации необ-
ходимо увеличить военные пенсии в 
среднем на 6%. Невыполнение в пол-
ной мере Указа Президента Россий-
ской Федерации №604 фактически 
дискредитирует гарантированный 
государством уровень пенсионного 
обеспечения военнослужащих, при 
котором военные пенсионеры мог-
ли рассчитывать на пересчет пенси-
онных выплат сверх инфляции. При 
этом требование Указа не будет ис-
полнено уже третий год подряд.

В связи с ухудшающимся уров-
нем жизни военных пенсионеров 
и пенсионеров Министерства вну-
тренних дел, мы участники офицер-
ского собрания заявляем свое недо-
верие депутатам Государственной 
Думы Российской Федерации седь-
мого созыва, уклонившимся от уча-
стия в голосовании 22 февраля 2017 
года при рассмотрении законопро-
екта №631118-6. Не может быть та-
кого парламента, депутаты которо-
го (431 депутата) никак не вырази-
ли своего отношения путем участия 
в голосовании. Чего боятся депута-
ты Государственной Думы? Они бо-
ятся выражения им персонального 
недоверия на местах.

Мы обращаемся к Президенту 
Российской Федерации о выпол-
нении им требований пункта 2 ста-
тьи 80 Конституции Российской Фе-
дерации и исполнения Правитель-
ством Российской Федерации, Го-
сударственной Думой Российской 
Федерации Указа Президента Рос-
сийской Федерации от 07.05.2012 
№ 604 «О дальнейшем совершен-
ствовании военной службы в Рос-
сийской Федерации» в отношении 
увеличения размера пенсий воен-
нослужащих и приравнённых к ним 
лиц сверх инфляции ежегодно на 2 
процента за все прошедшие 2015 
и 2016 годы, а также — в 2017 году.

Нарушаются наши права, права 
на пенсионное обеспечение тех, кто 
защищал Родину и служил в рядах 
Вооруженных Сил СССР и Россий-
ской Федерации, в рядах сотрудни-
ков правоохранительных органов. 
Мы ждем от вас ответа на постав-
ленные вопросы.

Честь имеем!

Также, пользуясь случаем, руко-
водитель фракции «СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ» В.И. Фролов вручил Благо-
дарность председателя Законода-
тельного Собрания Оренбургской 
области председателю обществен-
ной организации «Жители блокад-
ного Ленинграда» Анатолию Гаври-
лову и пенсионеру министерства 
обороны Леониду Кужелеву.

14 апреля на данное обраще-
ние поступил ответ председа-
теля Комитета по обороне В.А. 
Шаманова, депутата Госдумы 
фракции «Единая Россия» от 
Оренбургской области, в кото-
ром фактически не содержит-
ся ответов на представленные 
в обращении требования.

В Оренбурге состоялось 
офицерское собрание

Фонд содействия реформирования 
ЖКХ приостановил финансовую под-
держку региональной программы пе-
реселения из аварийного жилья. 

Нынешней весной федеральные чиновни-
ки внимательно изучили отчет Оренбург-
ской области за 2016 год. Этот многостра-

ничный, объемный документ содержит подроб-
ные данные о реализации региональной адрес-
ной программы по переселению граждан из 

аварийного жилфонда, краткосрочного плана 
реализации регпрограммы капремонта общего 
имущества в многоквартирных домах и т.д. Экс-
перты выяснили, что в нашей области допущено 
весомое нарушение — «незавершение в срок до 
31 декабря 2016 года мероприятий по капиталь-
ному ремонту многоквартирных домов, на реа-
лизацию которых в 2015 году предоставлена фи-
нансовая поддержка за счет средств Фонда». По-
лучить комментарий от специалистов министер-
ства строительства, готовивших этот отчет, не 
удалось — информацией они не владеют, отве-

тил начальник управления Геннадий Щербаков. 
В пресс-службе регионального оператора нам 
объяснили, что речь о недоработке управляю-
щей компании, которую собственники выбра-
ли владельцем спецсчета. При этой форме на-
копления взносов Фонд модернизации ЖКХ не 
несет ответственности за сроки проведения ка-
питального ремонта. Весь регион подвел один-
единственный дом поселка Энергетик, где до 
сих пор не запущен новый лифт, установленный 
с финансовой поддержкой Фонда ЖКХ. Средства 
область получила еще в 2015 году, а люди до сих 

пор ходят пешком. Дом находится на спецсчете 
— видимо, поэтому и выпал из поля зрения всех 
надзорных органов. К слову, далеко не все, кто 
должен был переехать в 2016 году из аварийных 
квартир, справили новоселья. В итоге вердикт 
«реализована частично» вынесен и программе 
переселения граждан из аварийного жилья. За 
такую серьезную недоработку правление Фон-
да ЖКХ решило приостановить предоставление 
Оренбуржью финансовой поддержки до устра-
нения нарушений.

Источник: www.orenday.ru
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Провокация против Владимира Фролова 
не удалась

30 марта в Оренбурге состо-
ялся митинг «против Фролов-
щины», как его назвали сами 
организаторы — в том числе 
бывшие члены партии СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, исключен-
ные из рядов СР за действия, 
наносящие вред политиче-
ским интересам партии. 

Выступавшие перед собравши-
мися обвинили лидера орен-
бургских справедливороссов 

Владимира Фролова в ухудшении 
работы областного отделения СПРА-
ВЕДЛИВОЙ РОССИИ и провале вы-
борной кампании прошлого года. 
Из уст немногочисленных орато-
ров звучали необоснованные обви-
нения в адрес В.И. Фролова и плохо 
прикрытая личная обида. Складыва-
лось впечатление, что организато-
ры вышли на митинг, чтобы выплес-
нуть собственные эмоции. Стоит от-
метить, что никто из действующих 
членов партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ не вышел поддержать требова-
ния митингующих, за исключением 
одного из организаторов, не соглас-
ного с политикой руководства реги-
онального отделения. 

Еще 29 марта от членов мест-
ного отделения партии  СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ в городе Оренбур-
ге, простых жителей поступила ин-
формация о готовящейся провока-
ции против лидера оренбургских 
«справедливороссов», депутата За-
конодательного Собрания области 
Владимира Фролова. Как известно, 
изгнанные из партии СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ решением Президиу-
ма ЦС Партии от 22 февраля 2017 
года В.И. Дорошенко и решением 
Совета регионального отделения 
партии от 11 февраля 2017 года 
П.А. Долматов вместе с двумя чле-
нами партии В.М. Алешиным и А.И. 
Обещенко подали уведомление в 
администрацию города Оренбур-
га о проведении публичного ме-
роприятия в форме митинга, за-
планированного на 30 марта 2017 
года в 15.00 на улице Советская, на 
площадке перед домом №31. По-

дозреваемые в присвоении пар-
тийных документов и партийного 
имущества на сумму более 400 ты-
сяч рублей, бывшие члены партии 
В.И. Дорошенко и П.А. Долматов 
вероятно по «указке» тех, кто лю-
то ненавидит независимую и са-
мостоятельную позицию В.И. Фро-
лова и регионального отделения 
партии  СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, 
организовали провокацию. Нака-
нуне сторонникам и членам пар-
тии Оренбургского отделения ста-
ли поступать телефонные звонки с 
предложением прийти на митинг 
30 марта и получить продуктовые 
пайки. Также, звонящая с телефо-
на женщина, видимо по поруче-
нию исключенных из партии граж-
дан-общественников, предлагала 
людям привести с собой знакомых, 
родных и близких.

Звонившие представлялись со-
трудниками аппарата региональ-
ного отделения партии  СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ и сообщали о том, 
что митинг, якобы, проводится пар-
тией СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ. При-
чём, обзвонка проводилась по спи-
скам партийного отделения в го-
роде Оренбурге, которые мог вы-
нести из офиса регионального 
отделения  СПРАВЕДЛИВОЙ РОС-
СИИ  бывший член партии В.И. До-
рошенко, находившийся в помеще-

нии как бывший помощник депутата 
Оренбургского городского Совета. 
По данному выносу партийных до-
кументов региональное отделение 
обратилось с заявлением в УМВД 
«Оренбургское» о возбуждении уго-
ловного дела.

29 марта Совет местного отде-
ления партии в городе Оренбурге 
вызвал на заседание членов пар-
тии А.И. Обещенко и В.М. Алешина, 
в связи с нарушением ими статьи 
9 Устава Партии. Данные справед-
ливороссы уклонились от присут-
ствия на заседании Совета. Решени-
ем Совета местного отделения пар-
тии от 29 марта 2017 года им выне-
сен строгий выговор за нанесение 
ими политического вреда интере-
сам партии. Советом местного от-
деления в случае продолжения по-
добных действий, порочащих пар-
тию, будет принято решение об ис-
ключении данных лиц из партии 
согласно пункту 3 статьи 10 Уста-
ва партии. Мероприятие, органи-
зованное 30 марта, можно назвать 
«истерикой» вышеназванных ис-
ключенных из партии лиц, обидев-
шихся за примененные к ним меры 
по пресечению их антипартийной 
деятельности.

Сложившаяся ситуация прихо-
дится как нельзя кстати для мест-
ных властей. Лидер оренбургских 

«справедливороссов» В.И. Фролов 
ставил и ставит перед прогнившей 
властью чиновничьего произво-
ла требования об их ответственно-
сти перед Конституцией России и 
законами Российской Федерации. 
Он публично называет ряд чинов-
ников коррупционерами. Отсюда и 
исходят причины организации ны-
нешней провокации. Желание вла-
стьимущих через трех бывших чле-
нов партии расколоть региональ-
ное отделение «изнутри» — прова-
лилось. Все трое единогласно были 
исключены из партии.

Партия  СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ  требовала и требует немед-
ленной отставки лидера «Единой 
России» Д.А. Медведева с должно-
сти председателя Правительства 
Российской Федерации за ухуд-
шение социально-экономическо-
го положения в стране, проваль-
ный либеральный курс и деграда-
цию всей социальной сферы за по-
следние годы. В прошлом 2016 году 
партия СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ со-
брала около 5 млн. подписей граж-
дан России под требованием «Мед-
ведев, делай — или уходи!». Тыся-
чи подписей собрали жители на-
шей области.

В связи с развёрнутой борьбой 
с лидером оренбургских «справед-
ливороссов» В.И. Фроловым, реги-

ональное отделение партии СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ считает прове-
денный 30 марта митинг — прово-
кацией со стороны тех, кто предал 
партийные принципы и пошел на 
«сделку» с действующей властью 
олигархии. Нам некого бояться в 
своей стране! Новые «власовцы», 
собираемые для борьбы с правдой 
и справедливостью, ничего кроме 
лжи и предательства интересов тру-
дового народа не имели и не име-
ют. Те, кто разворачивал на митин-
ге символику Партии  СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ, должны знать, что ее 
может использовать только партия 
или ее структурные подразделения. 
Нарушение этого требования под-
лежит административному наказа-
нию. Об этом региональное отде-
ление партии 27 марта проинфор-
мировало главу города Оренбурга 
Е.С. Арапова.

Какие бы провокации не органи-
зовывались руками предателей, из-
гнанных из партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ, они обречены на неудачу. 
25 марта состоялась Конференция 
местного отделения партии  СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в городе Орен-
бурге, которая дала им партийную 
оценку и избрала нового предсе-
дателя и новый состав Совета мест-
ного отделения партии СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ в городе Оренбурге.

В своем депутатском обращении 
от 14 февраля текущего года 
депутат Фролов обратил вни-

мание прокурора С.П. Берижицко-
го на незаконные решения и тре-
бования заместителя главы города 
Оренбурга С.Н. Николаева, массо-
во предъявляемые к собственни-
кам жилых помещений относитель-
но сноса ими своих жилых домов, 
якобы признанных аварийными и 
подлежащими сносу. Основанием 
для признания жилых домов ава-
рийными (всего 89 жилых домов в 
исторической части города) послу-
жили результат их визуального об-
следования еще в 2011 году и ре-
шение межведомственной комис-
сии администрации города. Эти до-
ма попали в перечень непригодных 
для проживания граждан жилых по-
мещений и многоквартирных домов 
жилищного фонда, находящегося на 
территории муниципального обра-
зования «Город Оренбург», утверж-
дённого постановлением админи-
страции города от 8.02.2011 года 
№619-п. Однако данное постановле-
ние администрации города вступа-
ет в противоречие с постановлени-

ем Правительства РФ от 28.01.2006 
года №47, в котором установлены 
требования и основания для при-
знания жилых помещений и жилых 
домов аварийными и подлежащи-
ми сносу. Для составления заклю-
чения о признании домов аварий-
ными и подлежащими сносу долж-
ны были проводиться экспертные 
исследования технических харак-
теристик многоквартирных домов 
специализированными организа-
циями. Жители ряда домов, вклю-
ченных в список аварийных и под-
лежащих сносу, обратились в спе-
циализированную организацию 
ООО «Диис-1», которая провела ин-
струментальное обследование кон-
структивных элементов и признала 
их пригодными для проживания и 
требующими лишь проведения ка-
питального ремонта.

Однако глава города Оренбурга 
Е.С. Арапов и его первый замести-
тель С.Н. Николаева не исключили 
данные жилые дома из перечня ава-
рийных и продолжали требовать от 
собственников жилых помещений 
установить срок сноса зданий соб-
ственными силами. Тогда ряд жите-

лей обратились в Ленинский суд го-
рода Оренбурга с исками об игно-
рировании администрацией горо-
да Оренбурга выводов специализи-
рованной организации. Ленинский 
суд принял решение, обязывающее 
городскую администрацию исклю-
чить указанные дома из перечня ава-
рийных. Но и тогда глава города не 
исполнил решение уже Ленинского 
суда. После этого, жители многоквар-
тирных домов по переулку Станоч-
ному (№№ 15, 15а, 17, 19, 19а, 20), ули-
це Первой Пугачёвской дом 5, улице 
Комсомольской дом 2, ул. Мало Тор-

говой дом 1 и других обратились за 
помощью к депутату В.И. Фролову, 
который направил соответствую-
щее обращение прокурору области 
С.П. Берижицкому, а затем — 20 фев-
раля — поставил данный вопрос на 
совещании у Губернатора Ю.А. Бер-
га в присутствии главы города Е.С. 
Арапова. Тогда, на совещании гу-
бернатор не дал четкого ответа Вла-
димиру Фролов, но пообещал разо-
браться в сложившейся ситуации. 
Теперь, после проведения провер-
ки по факту депутатского обраще-
ния, прокурором города А.В. Жуги-

ным в целях устранения нарушений 
прав собственников жилых помеще-
ний в адрес главы города Оренбур-
га Е.С. Арапова внесено представле-
ние. При необходимости, прокуро-
ром будет решен вопрос о защите 
прав граждан в судебном порядке. 

Данный ответ прокурора обла-
сти С.П. Берижицкого дает надеж-
ду на то, что вопрос незаконного 
включения жилых многоквартир-
ных домов в перечень аварийных и 
подлежащих сносу, будет пересмо-
трен администрацией города Орен-
бурга. А также будут проведены ин-
струментальные исследования тех-
нического состояния конструкций 
зданий, на основании которых и 
будут приняты законные решения 
межведомственной комиссией ад-
министрации города. Ведь жела-
ние городской администрации «под 
любым предлогом» высилить жиль-
цов исторической части областно-
го центра из их домов, незаконно 
признанных аварийными, и пре-
доставить эти земельные участки 
инвесторам-застройщикам, к при-
меру, для строительства элитных 
жилых домов или новых торговых 
комплексов, входит в прямое про-
тиворечие с правами граждан как 
собственников жилых помещений.

Пресс-служба фракции 
«СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ»

в Законодательном Собрании 
Оренбургской области

Главе города Оренбурга внесено представление 
об устранении нарушений прав жителей «аварийных» домов

СПРАВЕДЛИВАЯ ИНИЦИАТИВА

27 марта в адрес руководителя фракции «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» 
в Законодательном Собрании Оренбургской области В.И. Фроло-
ва поступил ответ прокурора области С.П. Берижицкого по вопро-
су нарушения прав собственников жилых помещений, жителей го-
рода Оренбурга, чьи жилые дома были признаны аварийными и 
подлежащими сносу согласно статье 32 Жилищного кодекса РФ.
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Обращение местного отделения политической партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в Илекском районе
Уважаемые избиратели Илекского района!

 На сегодняшний день сложилась необходимость правовой под-
держки населения, в связи с участившимися случаями администра-
тивного воздействия со стороны работодателей на работников раз-
личных сфер деятельности, использующих угрозу увольнения как 
инструмент достижения политических целей, в том числе на выбо-
рах в государственные и муниципальные органы власти. Нередки 
случаи принуждения к внесению «добровольных» пожертвований 
работниками на проведение надуманных мероприятий, а также про-
чих несанкционированных поборов с населения, включая родите-
лей учащихся и воспитанников дошкольных учреждений.

Местное отделение политической партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ в Илекском районе сообщает, что за защитой своих законных 
прав вы можете обращаться к членам Совета местного отделения, 
проживающим в различных населенных пунктах Илекского райо-
на. При необходимости ваши обращения будут переданы в Центр 
защиты прав граждан «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ», расположенный 
по адресу: г. Оренбург, ул. Советская, 59.

Местонахождение членов Совета местного отделения политиче-
ской партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в Илекском районе:

село Кардаилово — Вдовикин Алексий Иванович;
село Нижнеозерное — Кожевников Василий Георгиевич;
село Илек — Зубков Николай Петрович.

Владимир Фролов: 

Мы совершили поездку в Донбасс
В период с 9 по 14 апреля де-
путаты Законодательного Со-
брания Оренбургской обла-
сти: В.И. Фролов (руководи-
тель фракции «СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ») и В.Г. Новиков 
(руководитель фракции КПРФ) 
организовали поездку орен-
бургской делегации на Дон-
басс для празднования 3-й го-
довщины образования ЛНР.

Необходимо сразу отметить, 
что данная поездка была во-
все не увеселительной про-

гулкой ради пиара или острых ощу-
щений. Мы отправились в Луганск 
для организации и проведения 
праздничного концерта, посвящен-
ного 3-й годовщине провозглаше-
ния Луганской Народной Республи-
ки — по приглашению правитель-
ства ЛНР, Союза воинов-интернаци-
оналистов, министра культуры ЛНР, 
командования механизированной 
бригады «Призрак» имени Алексея 
Мозгового.

Для проведения праздничных 
мероприятий мы повезли на Дон-
басс артистов оренбургских ансам-
блей «Карусель» и «Дискомобиль». 
Эти люди — настоящие патриоты 
России, которые не испугались и 
добровольно отправились вме-
сте с нами в дальнюю и со-
всем небезопасную поезд-

ку. Также с нами поехали казаки ор-
ганизации «Рубеж» во главе с атама-
ном В.М. Меньших. Всего делегация 
из Оренбурга насчитывала 16 чело-
век. На концерт обещали приехать 
и командиры известной механизи-
рованной бригады «Призрак» име-
ни Алексея Мозгового, у которых мы 
были в 2015 году в такие же апрель-
ские, пасхальные дни, за месяц до ги-
бели А. Мозгового. Тогда мы привез-
ли в город Кировск продукты пита-
ния и медикаменты.

К сожалению, оренбургские чи-
новники отказались помогать нам 
в организации поездки. Целый ме-
сяц нас «почивали» обещаниями, а 
в итоге ничего так и не решили и да-
же не предоставили транспорт. Так 
что мы сами, своими силами, изы-
скали транспорт и вместе с казака-
ми общества «Рубеж» организовали 
эту поездку. Стоит отметить, что без 
помощи и содействия представите-
лей власти ехали мы буквально «на 
свой страх и риск».

Вся поездка заняла у нас ровно 
6 дней. Мы проехали путь, равный 
3500 километрам по дорогам Орен-
бургской, Самарской, Саратовской, 

Волгоградской, Ростовской, Улья-
новской областей Российской Фе-
дерации и Луганской Народной Ре-
спублики. Погода нам сопутство-
вала все эти дни. Самые «отвра-
тительные» дороги, как и раньше, 
находятся в Саратовской области. 
Самые лучшие дороги — в Ростов-
ской области.

10 апреля мы доехали до погра-
ничного пункта Гуково Ростовской 
области, где после прохождения 
контроля отправились в Луганск. 
За территорией РФ мы передви-
гались уже с сопровождением. 11 
апреля мы прибыли в ЛНР. В этот 
день наши артисты дали 2-х часо-
вой концерт в Доме Культуры горо-
да Свердловск Луганской Народ-

ной Республики. Свободных мест 
в зале не было. Люди были удивле-
ны нашим приездом на Луганщину 
почти за две тысячи километров. 
Особенно им понравилось высту-
пления наших танцоров. Да и весь 
концерт прошел «на одном дыха-
нии». В конце выступления весь 
зал стоя аплодировал оренбург-
ским артистам.

12 апреля, в День космонавти-
ки, наши артисты дали концерт в 
Луганске во Дворце Культуры Же-
лезнодорожников. Зал также был 
полон и по окончании мероприя-
тия зрители долго ещё стояли в за-
ле и не расходились. Мы передали 
им братский привет от оренбуржцев 
и заверили, что поддерживаем их. 
Сопровождавший нас бывший ко-
мендант ЛНР, полковник с позыв-
ным «Юстас» — сам из Оренбург-
ской области. Он провез нас по ря-
ду населенных пунктов, где прохо-
дили ожесточенная бои за Луганск 
в 2014-2015 годах. Мы побывали в 
Краснодоне, страницах Новосве-
ловск, Хрищеватой, поселке Метал-
лист, где погибли московские жур-
налисты 1-го телеканала. Побыва-
ли на боевых позициях у поселка 
Счастье, где находится передовой 
рубеж обороны ЛНР, встретились 
с ополченцами, и там, прямо в зем-
лянке, наши артисты исполнили не-
сколько песен. Особенно понрави-
лось бойцам песни в акапельном ис-

полнении Александра Зазулина, со-
листа областной филармонии.

Не передать всех чувств, которые 
мы испытали на встречах с местны-
ми жителями Луганщины. Мы мно-
гое увидели, а наши молодые арти-
сты многое поняли и сделали для се-

бя выводы — за что на самом деле 
воевали и погибали так называемые 
киевскими журналистами «сепара-
тисты» или простые люди на Дон-
бассе. Война не закончена, она мо-
жет снова начаться по команде из 
Киева. Но ясно одно: луганские во-
енные, казаки будут стоять до кон-
ца и скорее погибнут, чем отступят 
живыми.

К сожалению, на наших концер-
тах не было первых или хотя бы вто-
рых лиц руководства ЛНР. Видимо, 
из-за того, что им сообщили из Мо-
сквы, что наша делегация не явля-
ется официальной, а депутаты Зако-
нодательного Собрания Оренбург-
ской области В.И. Фролов и В.Г. Но-
виков являются оппозиционными к 
власти. «Юстас» нам сказал, что чи-
новники обещали встретиться с на-
ми, но накануне все встречи были 
отменены. Оказалось, что там сидят 
такие же чиновники, которые боят-
ся за свои «кресла», а депутаты мест-
ного парламента подконтрольны ис-
полнительной власти. Всё, как и у нас 
— в Оренбургской области и России.

Но зато мы встретились с учите-
лями и учащимися Свердловской 
средней школы №8 и провели для 
них урок патриотизма. Побывали 
в школьном музее, побеседовали 
о жизни школы. В Свердловске мы 
побывали в расположении батальо-
на народной милиции, который во-
евал с «укропами» и теперь держит 
свой участок границы ЛНР в районе 
севернее города Луганска. В распо-
ложении части нас встретили тепло, 
по-дружески.

Многое можно рассказать о по-
ездке в Луганск. Для меня она стала 
официально второй. Удручает одно: 
наши артисты сказали, что им позво-
нили из Оренбурга и предупредили, 
что все, кто поехал с нами в Луганск, 
будут уволены. Вот так действуют 
наши оренбургские чиновники, ко-
торые, как и губернатор Ю.А. Берг, 
называют себя «патриотами Орен-
бургской области и России». Их па-
триотизм — весь на словах!

Вот и завершилась наша поездка 
на Донбасс. Мы узнали много нового 
и нашли новых друзей, показали что 
есть на Руси народ, который един, 
как в России, так и на Украине и в 
Белоруссии. Прощаясь с Донбассом 
мы пообещали местным жителям, 
что обязательно вернёмся и расска-
жем оренбуржцам об их стремле-
нии быть частью России, а не в ста-
тусе «не признанных ЛНР и ДНР». Се-
годня нельзя оставлять все как есть. 
Нельзя, чтобы народ Луганщины счи-
тал, что «Россия и Президент их пре-
дали». Нельзя, чтобы его вера в брат-
ский народ России исчезла.

 В.И. Фролов
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Со дня первого полета чело-
века в космос прошло уже 56 
лет. Первый космонавт Земли 
навсегда остался величайшей 
личностью в истории мировой 
космонавтики. Во всем мире — 
как в нашей стране, так и за ру-
бежом — люди с уважением от-
носятся к памяти Юрия  Гагари-
на. К сожалению, в нашем го-
роде — где будущий первый 
космонавт с отличием окон-
чил летное училище — его ме-
мориальные объекты прихо-
дят в запустение.

Впервые в Оренбурге музей-
квартиру Вали Горячевой на 
улице Чичерина 35, где состо-

ялась свадьба Юры и Вали, устроил 
ещё в 60-х годах сотрудник област-
ного краеведческого музея. 

Две комнатки в купеческом до-
ме занимала большая семья Горяче-
вых: три дочери, два сына, бабушка 
и родители Иван Степанович и Вар-
вара Семёновна. Старший брат Ми-
хаил погиб на фронте. Валя была са-
мой младшей.

После полёта Юрия Гагарина, 
семья получила другую квартиру. 
А в этой коммуналке и доме рядом 
вскоре разместили детскую спор-
тивную школу олимпийского резер-
ва. Так что музей расположен был в 
этой школе, директором которой 
был Ахмат Сулейманов. В 1982 году 
музей закрыли, так как в доме на-
чался капитальный ремонт.

Прошли годы. Приближался юби-
лей — 40-летие полёта Юрия Гага-
рина в космос. Уже давно пустова-
ло лётное училище на улице Совет-
ской, 1. Глава города Ю.Д. Гаранькин 
наметил строить в нём музей перво-
го космонавта. 

Шёл 1988 год… Сотрудники му-
зея истории Оренбурга строили му-
зей-гауптвахту Тараса Шевченко. 
Приглашённых из Киева гостей и 
наших художников Юрий Дмитрие-
вич провёл по улице Советской. Рас-
сказывал о планах: сделать эту ули-
цу музеем. В том числе учёному Ак-
селю Бергу и Петру Рычкову. И по-
дошли мы к Советской, 1. Прошли 
по коридорам огромного здания к 
клубу лётчиков, который распола-

гался в домовой церкви — этот ри-
золит выходит на Советскую и мо-
жет иметь отдельный вход. Подня-
лись по ступенькам. И перед нами 
предстал огромный зал с куполом с 
прекрасной бело-синей лепниной и 
паркетом. Тогда можно было обой-
тись простым ремонтом, сделать ко-
торый находились поклонники кос-
монавтов — работники ЖКХ Газпро-
ма «ОренЖЭК».

Вскоре нас пригласила Нина Пи-
воварова — она курировала культу-
ру в области. Под впечатлением от 
увиденного великолепия она пред-
ложила поддержать идею Юрия 
Дмитриевича — к 40-летию поле-
та построить в лётном училище му-
зей первому губернатору и первому 
космонавту. Времени было доста-
точно. Присутствующий на совеща-
нии тогдашний начальник управле-
ния культуры охладил пыл, заявив, 
что нужны большие средства. И во-
прос больше не поднимали, а обра-
тились снова к этой же коммуналь-
ной квартире семьи Горячевых, где 
была свадьба Вали и Юры.

К этому времени А.Ш. Сулейма-
нов отремонтировал два дома на 
улице Чичерина для детской спор-
тшколы — 33 и 35. Администра-
ция города сделала вход — метал-

лическую лестницу. Нам, музейщи-
кам, оставалось оснастить квартиру 
предметами быта. Ни мне, ни Ахма-
ту Шафкатовичу эта идея не нрави-
лась. Но нас никто и не спрашивал. 
Новый глава города Юрий Мищеря-
ков советовался только с Софьей Ра-
душиной. С ней они посетили Вален-
тину Гагарину в Москве.

Музей мы создавали по воспо-
минаниям сестры Валентины — Та-
исии. Она помнила расположение 
предметов быта, передала нам пор-
треты родителей. Поставили диван с 
валиками — роскошь 50-х годов. На 
полочку повесили кружева и поста-
вили слоников. Металлическую кро-
вать в спальне накрыли белым пи-
кейным одеялом, переданным Ва-
лей. Везде разложили её вышивки. 
Поставили на место сундук, на кото-
ром спала бабушка. Кстати, семья Го-
рячевых была сослана в Оренбург. 
На родине до сих пор стоит дом де-
да получше того, где они занима-
ли две комнатки. Но это отдельная 
история. Главная тема — полёт в 
космос первого россиянина. 

Музей открыли 12 апреля 2001 
года к 40-летию полёта Гагарина. 
Присутствовали родственники и 
подруги Валентины.

А годы летят…

Приближалось уже 50-летие по-
лёта. Опять возник вопрос: надо 
что-то предпринять! Ведь в апреле 
обещала прибыть первая женщина-
космонавт Валентина Терешкова!

Уже более 20 лет пустует лётка… 
Кровля протекает. Лепнина обвали-
лась, паркет разобран и вынесен. 
Ведь войти в здание можно в любое 
разбитое окно. 

И снова решили идти по прото-
ренному пути — увеличить музей-
квартиру семьи Горячевых. И опять 
не спросили ни директора спор-
тшколы, ни заведующую музеем Ю. 
и В. Гагариных. Приказано было ос-
настить музей экспонатами. Город 
сделал ремонт прихожей коммунал-
ки, поставили новый гардероб, пода-
рили видеоаппаратуру. Мы обору-
довали комнату-студию, в одной из 
комнат расположили космические 
предметы, фотографии и оборудова-
ли кухню-коммуналку. Привезли ка-
стрюли, чайники, керогаз, примус — 
атрибуты горожан 50-х годов. 

 А спортшкола? Выселили в со-
временное здание, не приспосо-
бленное для проживания детей-
спортсменов. И снова Ахмат Сулей-
манов обивает пороги, приспоса-
бливается к необжитой конторе… 
И не выдержало его сердце тако-

го отношения к себе и детям…. Его 
не стало.

А мы открыли музей 12 апреля 
2011 года, к 50-летию полёта Гага-
рина. Встретили нашу уважаемую 
Валентину Терешкову с цветами. 
Пришли и тёзки Юрия Гагарина — 
мэр Ю.Н. Мищеряков и губернатор 
Ю.А. Берг. Теперь губернатор счи-
тает, что сам создал этот музей. Мы 
согласны. Нам не привыкать, когда 
наш труд присваивают те, кто мано-
вением руки, не выходя из кабине-
та, разрешают разорять одно, чтобы 
отчитаться за другое. Зачем вклады-
вать труд, умение и душу! 

А ведь в свое время, чтобы люди 
знали, каким был вал вокруг крепо-
сти, где стояли войска Пугачёва, гу-
бернатор Александр Безак не дал 
срыть Преображенский бастион. 
На бастион поднимались его гени-
альный однокашник — поэт Алек-
сандр Пушкин и известный писатель 
Луганский казак — Владимир Даль.

В наши дни современники закры-
ли этот вал забором. И скрывают от 
горожан памятник 18 века, разоря-
ют и разрушают здание Кадетки в 
виде буквы «Н» (Неплюев), в кото-
ром учился первый космонавт в ми-
ре — Юрий Гагарин.

Прошёл 2016 год. А с ним и 
55-летний юбилей полета нашего 
земляка в Космос. Его музей-квар-
тира именно в этот год был закрыт 
под надуманным предлогом!

В мае 2016 года горело здание 
лётки. Ещё бы! Оно открыто ветрам 
и ливням. Ни культуре, ни мэрии — 
не до него! Будем надеяться, что гу-
бернатор Ю.А. Берг успеет до его 
полного разрушения вспомнить о 
своём обещании, данном В.В. Тереш-
ковой: к 2016 году открыть в этом 
здании лучший в мире музей космо-
навтики! А, вот, нынешнему мэру Е.С. 
Арапову нужен берег Урала. Тот, где 
находится памятник 18 века — Пре-
ображенский бастион. Это же центр 
города, где с его разрешения тол-
стосумы могут построить элитные 
дома, и получать прибыль! А тех, кто 
борется за памятники и мешает этим 
грандиозным планам, просто «уби-
рают с дороги». А возражать нель-
зя. Один такой возразил — и тогда 
его уволили. Второй и сам уволил-
ся. Меня смогли уволить только со 
второго раза. Такой, вот, характер 
у нашего главы. Где уж тут быть со-
хранению памяти о первом космо-
навте планеты!..

Краевед Р.П. Чубарева. 

Бывший директор музея истории Оренбурга 
Роза Чубарева о судьбе музея-квартиры первого 
космонавта планеты Ю.А. Гагарина

Непростая история музея Юрия Гагарина

25 марта в соответствии с решением Со-
вета (Бюро Совета) Регионального отде-
ления партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в 
Оренбургской области в помещении ре-
гионального отделения состоялась Кон-
ференция местного отделения партии в 
городе Оренбурге. 

В течение февраля-марта в шести первичных 
отделениях партии были проведены общие 
собрания, на которых было избрано 16 де-

легатов на Конференцию (при норме представи-
тельства 1 делегат — от 15 членов партии). Все 
шесть прошедших общих собраний первичных 
отделений состоялись при наличии кворума и 
при личном присутствии председателя Совета 
регионального отделения партии, руководите-
ля фракции «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» в Законо-
дательном Собрании Оренбургской области В.И. 
Фролова. При их проведении В.И. Фроловым бы-
ла доведена информация о причинах проведе-
ния Конференции местного отделения партии в 
городе Оренбурге и антипартийной деятельно-
сти бывших членов партии В.И. Дорошенко, В.В. 
Сороколетова, П.А. Долматова, за нанесение по-
литического вреда интересам партии и дискре-
дитацию партии исключенных из партии реше-
нием Президиума Центрального Совета от 22 
февраля 2017 (В.И. Дорошенко, В.В. Сороколе-
тов) и Совета регионального отделения партии 
от 11 февраля 2017 (П.А. Долматов). Также чле-
ны партии были проинформированы о направ-
лении региональным отделением обращений в 

УМВД по Оренбургской области и Прокурату-
ру Ленинского района о проведении проверки 
относительно противоправных действий В.И. 
Дорошенко и П.А. Долматова, связанных с не-
законным присвоением имущества партии на 
сумму более 400 тысяч рублей бывшим членом 
партии П.А. Долматовым и выноса партийных 
документов местного отделения из офиса пар-
тии 16 декабря 2016 года бывшим членом пар-
тии В.И. Дорошенко.

Для участия в Конференции прибыло 14 де-
легатов от всех шести первичных отделений 
Партии, что соответствует уставным нормам ее 
проведения. За ходом Конференции местного 
отделения Партии наблюдала представитель Из-
бирательной комиссии Оренбургской области 
И.А. Откалюк. Конференция состоялась органи-
зованно и без замечаний со стороны предста-
вителя облизбиркома. В течение почти трех ча-

сов делегаты Конференции рассмотрели 12 (две-
надцать) вопросов Повестки дня, выдвинули и 
избрали тайным голосованием нового предсе-
дателя Совета местного отделения партии в го-
роде Оренбурге Асяева Расима Рахимовича, но-
вый состав Совета местного отделения в количе-
стве восьми человек от всех шести первичных 
отведений парии и новый состав контрольной 
комиссии в количестве трех человек.

 В завершении Конференции был рассмо-
трен вопрос об участии местного отделения 
партии в предстоящих этой осенью довыбо-
рах двух депутатов Оренбургского городско-
го Совета и определен порядок проведения 
работы по выдвижению кандидатов в депута-
ты от местного отделения партии СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ в городе Оренбурге.

27 марта региональное отделение партии 
известило Главу города Оренбурга Е.С. Арапо-

ва о включении Расима Асяева в состав Обще-
ственно-политического Совета при Главе гор-
да Оренбурга от местного отделения партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в городе Оренбурге.

 Тем самым успешно завершился этап, длив-
шийся с ноября прошлого года в работе регио-
нального отделения партии по избранию новых 
руководящих органов местного отделения в го-
роде Оренбурге. На этом поставлена «точка» в 
череде провокаций, организованных и прове-
денных тремя изгнанными из партии СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ бывшими ее членами, вставши-
ми на путь подрыва единства в партии, нару-
шившими Программу и Устав Партии по указке 
чиновников от партии власти «Единая Россия».

 Партия СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в Орен-
бургской области всегда отражала интересы 
большинства жителей нашей области и никог-
да не уступит тем, кто желал бы «подстроить» 
партию под интересы чиновничества «Единой 
России» за счет предательства отдельных быв-
ших справедливороссов, вступивших в союз с 
нынешней властью в угоду своим личным ко-
рыстным и коммерческим интересам. Партия 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ была и будет оставать-
ся оппозиционной к действующей власти оли-
гархии и чиновничества, которые довели Рос-
сию до краха экономики, унижения большин-
ства граждан и массового произвола на всех 
уровнях власти.

Пресс-служба регионального отделения 
партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 

в Оренбургской области

Расим Асяев избран председателем Совета местного отделения 
партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в городе Оренбурге
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18 марта в Оренбурге состо-
ялся праздничный митинг 
по случаю третьей годовщи-
ны возвращения полуостро-
ва Крым в состав Российской 
Федерации.

В очередной раз неравнодуш-
ные к судьбе братского наро-
да оренбуржцы собрались на 

масштабное публично-массовое 
мероприятие. Торжественный ми-
тинг, как и год назад, состоялся в 
Национальной деревне в Орен-
бурге. И снова звучали радостные 
возгласы и лозунги: «Крым в на-
шем сердце», «Крым, мы с тобой!»

Участниками митинга явились 
представители региональных от-
делений политических партий 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, ЛДПР, 
«Единая Россия», непарламент-
ских партий и общественных объ-
единений. И, конечно, простые 
оренбуржцы, которые не остались 
безучастными к судьбе крымчан и 
пришли на торжественную акцию 
поделиться своей радостью от это-
го исторического события. Участ-
ники митинга вспомнили непро-
стую историю возвращения Кры-
ма на Родину, рассказали о послед-
ствиях реакции Евросоюза на дан-
ный исторический факт.

Напомним, 16 марта 2014 года 
в автономной республике Крым 

прошел референдум по поводу 
дальнейшей судьбы полуострова, 
по итогам которого за воссоеди-
нение с РФ проголосовали 96,77% 
принявших участие в референду-
ме жителей Крыма. Евросоюз вы-
ступил с резкой критикой пози-
ции России по данному вопросу, 
которая поддержала волеизъяв-
ление крымчан.

Оренбург — не единственный 
город, который радостно отметил 
годовщину вхождения Крыма в со-
став нашей страны. Аналогичные 
митинги в этот день прошли прак-
тически по всей России. В Москве, 
по официальным данным, на тор-
жественное мероприятие вышло 
более 100 тысяч человек.

Вернисаж приурочен к 70-лет-
нему юбилею лауреата губер-
наторской премии «Орен-

бургская лира». В торжествен-
ном мероприятии принял участие 
председатель Совета региональ-
ного отделения партии СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ в Оренбургской 
области В.И. Фролов. Руководи-
тель фракции «СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ» в Законодательном Со-
брании области вручил юбиляру 
поздравительный адрес, отметил 
талант живописца, уникальную са-
мобытную манеру письма и яркие, 
запоминающиеся образы. А так-
же пожелал признанному худож-
нику крепкого здоровья, творче-
ского вдохновения и воплощения 
в жизнь новых ярких проектов.

Юрий Рысухин родился в 1947 
году в селе Уюк Республики Ка-
захстан, художественное учили-
ще закончил в Краснодаре, затем 
переехал в Оренбург. В 1975 году 
вступил в Союз художников СССР, 

дважды избирался председателем 
правления Оренбургской органи-
зации «Союз художников России». 
С 1992 по 2015 годы являлся авто-
ром концепции и организатором 
цикла ежегодных выставок «100 
картин Оренбуржья». В 2002 го-
ду ему было присвоено почетное 
звание «Заслуженный художник 
России», а в 2012 получил золотую 
медаль Российской академии ху-
дожеств. С 2013 года выставляет-
ся в Государственном Русском му-
зее, Краснодарском художествен-
ном музее им. Ф.А. Коваленко, Со-
чинском художественном музее, 
Государственном музее им. А.С. 
Пушкина (Москва). Произведения 
Юрия Рысухина хранятся в Третья-
ковской галерее, Государственном 
русском музее, Оренбургском об-
ластном музее изобразительных 
искусств и других.

С использованием материалов 
www.uralpressa.ru

Владимир Фролов 
поздравил Юрия Рысухина 
с юбилеем

третью годовщину вхождения 
Крыма в Россию отметили 
многочисленным митингом

Двойной праздник 
для ветеранов ПО «Стрела»

6 марта представители регионального отделения партии СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в Оренбургской области поздравили жен-
щин — ветеранов ПО «Стрела» с международным женским днем 
8 марта. 

Мероприятие проходило в ДК «Россия» в Оренбурге — излю-
бленном месте встреч и собраний ветеранов ПО «Стрела». Так-
же в этот день отмечала юбилей заместитель председателя со-

вета ветеранов Э.И. Щегловская. Активисты партии СР поздравили Эм-
му Ильиничну с этой знаменательной датой, пожелали крепкого здоро-
вья, энергии и сил для дальнейшей плодотворной работы в совете ве-
теранов, а также вручили ценный подарок от Партии.

22 марта в Оренбургском выставочном зале (ул. Володарско-
го, 13) состоялось открытие выставки известного художника 
Юрия Рысухина «Звонкие левкасы». 

21 марта фракция «СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ» провела рас-
ширенное заседание с орен-
бургскими казаками по вопро-
су «О концепции проекта зако-
на Оренбургской области «О 
поддержке развития россий-
ского казачества в Оренбург-
ской области», внесенного гу-
бернатором Оренбургской об-
ласти Ю.А. Бергом в Законода-
тельное Собрание области. 

В мероприятии приняли уча-
стие руководитель фракции 
«СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» в 

Законодательном Собрании об-
ласти В.И. Фролов, депутаты фрак-
ции КПРФ С.Н. Романенко, фрак-
ции ЛДПР А.В. Панкратов, атама-
ны и представители различных ка-
зачьих обществ: ОМНКО «Рубеж», 
«Союза казаков России», Уральско-
го отдела, атаманы из Орска и Ку-
вандыка, а также ветераны орен-
бургского казачества. Данное за-
седание фракции «СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ» стало уже вторым 
в текущем году. В ходе меропри-

ятия участники обменялись мне-
ниями, высказали свои позиции 
по ряду вопросов развития каза-
чества на территории области, а 
также рассмотрели причины, ме-
шающие возрождению казачества 
и перспективы работы органов го-
сударственной власти с казачьи-
ми объединениями. Главным во-
просом заседания стало рассмо-
трение концепции законопроек-
та, внесенного губернатором Ю.А. 
Бергом в последние дни прошлого 
года и принятого областным пар-
ламентом в первом чтении. В ходе 
обсуждения участники мероприя-
тия высказали отрицательное от-
ношение к законопроекту и приш-
ли к общему мнению — выступить 
категорически против его приня-
тия, т.к. данный законопроект пре-
кращает действие закона о казаче-
стве, принятого еще в 2000 году, 
и фактически дает возможность 
для развития только реестровому 
казачеству. А ведь еще в 2012 го-
ду Президентом РФ была принята 
стратегия развития российского 
казачества до 2020 года, распро-
страняющаяся как на реестровое, 
так и на общественное казачество.

Предложенный Ю.А. Бергом про-
ект закона не выносился на обсуж-
дение широкой общественностью 
и даже не рассматривался на Со-
вете по делам казачества при гу-
бернаторе. А руководитель фрак-
ции «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» В.И. 
Фролов стал единственным депута-
том, проголосовавшим против его 
принятия областным парламентом 
в 1-м чтении.

По итогам заседания, фракция 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ приняла 
решение отклонить законопроект 
«О поддержке развития российско-
го казачества в Оренбургской обла-
сти» в концепции инициатора — гу-
бернатора Оренбургской области 
Ю.А.Берга. Представителям каза-
чьих организаций было рекомендо-
вано выработать единую официаль-
ную позицию и направить в адрес 
губернатора коллективное обраще-
ние по данному поводу.

Однако 19 апреля на заседа-
нии Законодательного Собрания 
данный законопроект был принят 
во 2-м чтении без учета поправок 
фракции «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» 
и мнения представителей указан-
ных казачьих организаций.

«СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» 
рассмотрела законопроект 
«Об оренбургском казачестве»
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ПО ГОРИЗОНтАЛИ:  4. «Улыбчивый» волк. 9. «Напарник» Содома. 10. Волшебник, посе-
тивший и советскую школу, и футбольный матч. 11. «Партийный» покупатель. 12. Спец по 
«зеленому змию». 13. «Японский» полисмен. 17. Партизанское движение алкоголиков. 21. 
«Самоудалившийся» аппендикс коллектива. 22. Время жизни, когда перестаешь завидо-
вать и начинаешь сожалеть. 23. Юбочный волокита. 24. Собеседник книги. 25. Древнегре-
ческий «отец истории». 26. Путешествие с поднятой рукой.

ПО ВЕРтИКАЛИ:  1. Собрание «черных пятен» чужой биографии. 2. Ручной дыродел. 3. 
Кто из ученых ворон считает? 5. Добыча хлебороба. 6. Наука, работающая на снайперов. 
7. «Кому и ... — невеста». 8. Изба — развалина. 12. Информация с пылу, с жару. 14. Умелец 
«снимать стружку» с булыжников. 15. Его нагуливает пасущаяся кобыла, но это не вес и не 
здоровье. 16. Тот, который думает, что он писатель или поэт. 18. Ляп снайпера. 19. «Пюре» 
из печени. 20. Самый прожорливый из мушкетеров. 21. Убийца Дездемоны.

 ОтВЕтЫ

Поздравляем с днём рождения!
Совет регионального отделения Политической партии СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в Оренбургской области поздравляет с 
днем рождения председателей Советов местных отделений 
Партии: в Асекеевском районе — Валишина Ильяса талга-
товича, в Бугурусланском районе — Герасимова Игоря 
Владимировича, в Красногвардейском районе — Аз-
набаеву Данию Вилдановну, в Саракташском рай-
оне — Павлова Анатолия Сергеевича.

Уважаемые именинники! 
Желаем вам крепкого здоровья, личного и семейного сча-
стья, долгих лет жизни, благополучия и успехов во всех де-
лах и начинаниях! Надеемся на дальнейшую совместную и 
плодотворную работу в Партии на благо всех оренбуржцев.

По горизонтали: 4. Зубоскал. 9. Гоморра. 10. Хоттабыч. 11. Оптовик. 12. Нарколог. 13. Городовой. 
17. Самогоноварение. 21. Отщепенец. 22. Старость. 23. Ловелас. 24. Читатель. 25. Геродот. 26. Автостоп.

По вертикали: 1. Компромат. 2. Коловорот. 3. Орнитолог. 5. Урожай. 6. Оптика. 7. Кобыла. 8. Лачуга. 
12. Новость. 14. Каменотес. 15. Жеребенок. 16. Литератор. 18. Осечка. 19. Паштет. 20. Портос. 21. Отелло.

27-28 февраля делегация из Оренбур-
га приняла участие в инвестицион-
ном форуме в Сочи. Стоимость пре-

бывания в отеле высокопоставленных чинов-
ников вылилась казне в копеечку.

Бюджет области на 2017 год сжат донель-
зя. О необходимости экономить наши чи-
новники не раз заявляли. Новый 2017 год 
начался с отмены выплат ветеранам труда 
муниципального уровня транспортных 300 
рублей, а в 2016 году урезаны законным пу-
тем ЕДК для социально незащищенных сло-
ев населения. Индексация пенсий с апреля 
этого года прошла незаметно для кошель-
ков многих оренбургских пенсионеров, хо-
тя говорилось об этом с экранов телевизо-
ров громко. У некоторых из них прибавка 
оказалась меньше 50 рублей. Стоит ли гово-
рить про зарплаты бюджетников, которые 
словно застыли. Ремонт дорог, строитель-
ство новых школ, детских садов и других со-
циальных объектов и другие проблемы не-
возможно решить в полном объеме. Денег 
нет… Ну что ж, как говорится, затянем по-
туже пояса, раз такая ситуация. Но это, к со-
жалению, касается не всех. Как выяснилось, 
на себе любимых чиновники экономить  не 
стали. По официальным данным, опублико-
ванным на сайте госзакупок, размещение в 
отеле  Radisson Blu Paradise Resort&Spa 5* с 
26.02.2017 по 01.03.2017 обошлось в 546 000 
рублей. Было снято два номера: люкс и полу-
люкс. Однако! Как говорится, не для простых 
смертных. Цены просто нереально высокие. 
Помнится, минувшим летом на берегу Чер-
ного моря можно было отдохнуть дешевле. 
А тут зима — и такие тарифы. Возникло со-
мнение. Чтобы его развеять, просмотрели 
сайты по бронированию отелей. Мы нашли 
тот же самый отель, выбрали категорию но-
мера «Люкс». Цена без учета предлагаемой 

скидки — 27 тысяч рублей, а полулюкса — 
21 тысяча рублей. Если произвести простые 
арифметические расчеты, то выходит менее 
150 тысяч рублей. Хм, интересно. Рассчиты-
ваем получить официальные комментарии 
на наш запрос по этому поводу. Предполо-
жим, что на время инвестиционного фору-
ма был такой ажиотаж, что владелец отеля 
накрутил ценник. Не снимать же губерна-
тору комнату в гостевом доме или хостеле, 
как делают это наши земляки, пытаясь уло-
житься в свою зарплату! Полмиллиона за 
трехдневное пребывание в двух номерах 
говорит о том, что не так уж все плохо в на-
шем регионе, по крайней мере у его руко-
водства. Глядя на такие суммы, пропадают 
мысли о кризисе. Раз губернатор и его сви-
та могут позволить такие траты, значит, и на 
остальные нужды деньги есть! Просто, ви-
димо, нужно чаще говорить о проблемах. 
А когда вдруг чиновники начнут оправды-
ваться кризисом, то напомнить, что это не-
правда. А в качестве подтверждения пре-
доставить копию платежного поручения, 
которое выложено  на официальном сай-
те госзакупок.

К слову, правительство Новосибирской 
области во главе с губернатором оказалось 
скромнее в расходах, хотя экономически ре-
гион более стабилен, нежели Оренбургская 
область. Глава Новосибирской области и его 
заместители заняли номера попроще — «Су-
периор». Там меньше дополнительных услуг 
и площадь номера — 32 квадратных метра, 
это в два раза меньше площади люкса, в ко-
тором располагался Юрий Берг (65 квадрат-
ных метров). Стоимость одного номера обо-
шлась новосибирскому главе в 31 400 ру-
блей за сутки.

Источник: www.oren.mk.ru

Губернатору Оренбургской области 
красиво жить не запретишь 

Два номера за три ночи в Сочи обошлись региональному бюджету в 546000 рублей.

Следственный комитет по Оренбург-
ской области возбудил уголовное де-
ло в отношении главы поселкового со-
вета райцентра Саракташ. По версии 
следствия, чиновник присвоил около 
300 тысяч рублей под видом оплаты ус-
луг по скосу сорной травы на террито-
рии поселка.

Глава Саракташа Алексей Костин может ли-
шиться должности и имущества. В насто-
ящее время в отношении него возбужде-

но уголовное дело по факту присвоения бюд-
жетных средств.

По материалам расследования, в период с 
августа по декабрь прошлого года глава пос-
совета заключил договор с местным предпри-
нимателем на покос сорной травы на терри-
тории поселка. Как выяснилось, работа стои-
мостью около 300 тысяч рублей так и не бы-

ла выполнена. Таким образом, бюджетные 
средства были присвоены главой Саракташа.

— В настоящее время решается вопрос о 
предъявлении обвинения и об отстранении 
от должности фигуранта уголовного дела. 
Также на имущество главы поссовета нало-
жен арест, — сообщили в региональном СК.

Сам подозреваемый свое отношение к рас-
трате казенных средств отрицает. Но, по сло-
вам старшего помощника руководителя ре-
гионального СК Анжелики Линьковой, у сле-
дователей имеются неопровержимые дока-
зательства его причастности к совершению 
должностного преступления.

В настоящее время расследование продол-
жается. Выясняются обстоятельства соверше-
ния преступления, формируется доказатель-
ная база по уголовному делу.

Источник: www.ria56.ru

Попался на траве: главу Саракташа подозревают в присвоении 300 тысяч рублей


